

verantwortlich im Sinne des Presserechts: BSV-Präsident

## Redaktion:

Frank Schmidt, Fröhlichstraße 12, 68169 Mannheim; Telefon: 06 21 - 31 29 06

E-Mail: baden@schach-zeitung.de oder fschmidt\_madd@t-online.de

Abgabetermin an den Verlag für die **Juli-Ausgabe**: 10. Juni

Juni 2014

## BSV-Verbandstag



Manfred Pochmann (Karlsruher Schachfreunde, rechts) erhält für sein Jahrzehnte-langes aktives Engagement für den Schachsport in Baden den Ehrenbrief des Badischen Schachverbandes von Präsident Uwe Pfenning (Mitte) überreicht; die Laudatio dazu hielt Ehrenpräsident Gerhart Seiter (links).  
Foto: Reiner Denz

(FS) Das ist **kein** Protokoll – das kann hoffentlich bereits im nächsten Heft veröffentlicht werden. **Schwerpunkte** des Verbandstages waren die TOP »Ehrungen«, »Bericht des Präsidenten«, »Nachwahl zum Turniergericht«, diverse »Anträge«, u.a. vom TOA zur Turnierordnung, der Bericht des »TG-Vorsitzenden« und vor allem die Rede von Herbert Bastian, Präsident des Deutschen Schachbundes.

Alle gestellten **Anträge**, auch der der SGEM Dreisamtal, wurden mit großer Mehrheit angenommen; der von Dreisamtal mit 34x Ja, 22x Nein, 8x Enthaltung. Das **Präsidium** wurde einstimmig entlastet. **Bernd Fugmann** (SC Villingen) wurde nach seiner Einsetzung durch das erweiterte Präsidium als Seniorenreferent einstimmig bestätigt, wie auch alle Mitglieder des Erw. Präsidiums (dort hat jetzt der Beauftragte für Ehrungen Stimmrecht). Der Haushaltsplan 2014, der Haushaltsplanentwurf für 2015, die Genehmigung der Jahresrechnung 2013 und der Haushaltsplan 2014 der SJB – alle gingen ohne Gegenstimme durch.

Durch die beiden Rücktritte im **Turniergericht** gab es mit Dr. Werner Bonrath und Daniel Fuchs zwei Nachrücker, als Nr. 4 und 5 im TG. Ehrungen in Form von **Ehrendadeln** erhielten: **Gold**: Birgit Schneider, Stefan Haas, Martin Rothmund und Markus Haag; **Silber**: Christoph Pfrommer und Winfried Karl.

Mit besonderem Interesse wurden die Ausführungen von **Herbert Bastian** zur beabsichtigten Streichung der Leistungsförderung durch das

Innenministerium verfolgt. Die vorliegende Resolution geht wie vorgelegt an das Innenministerium. Weitere Schritte behält man sich seitens des Deutschen Schachbundes vor.

Das Thema **Schach-Zeitung** wurde sehr kritisch behandelt. Über die Zusammenarbeit in der Zukunft gibt es kein eindeutiges Meinungsbild; drei Alternativen wurden diskutiert: Bei der SZ verbleiben (das Vertrauensverhältnis ist gestört) – auf ein Printmedium verzichten – zurück zur ROCHADE (letztere Alternative hat aber keine Chance). Die Entscheidung fällt wohl im Spätherbst.

Mit den **SF Neckarsteinach** gibt es einen neuen Verein im BSV.

### Aus dem Inhalt

	Seite
BSV-Impressum	2
<b>Berichte aus dem Verband</b>	1-15
86. Schachkongress	6-7
Bodensee-Cup	12-13
Deutscher Mannschaftspokal	13
Ergebnisse: Verbandsligen bis Bereichsligen	20-24
<b>Berichte und Ergebnisse aus den Bezirken</b>	24-41
<b>Schachjugend Baden</b>	42-44